

L'expertise comptable est un métier d'excellence.

L'essence de cette excellence est due, en grande partie, à la solidité de la formation y afférente, englobant aussi bien les enseignements théoriques que la maîtrise des différents aspects pratiques de la profession.

Plus que cela, nul ne peut prétendre au titre d'Expert-Comptable tant qu'il n'a pas préparé et soutenu un travail de recherche mêlant théorie et pratique, appelé Mémoire d'Expertise Comptable.

Vraie cerise sur le gâteau, il s'agit là de l'ultime étape ouvrant le droit à l'exercice d'une profession dont l'importance et l'honneur sont reconnues de tous.

Ainsi, dans le cadre de ses efforts de rapprochement avec les experts comptables stagiaires et mémorialistes, l'**ISCAE**, en partenariat avec l'**OEC** et l'**AMECS**, organise une journée d'étude sous la thématique suivante :

## ***L'Expert-Comptable Stagiaire face aux défis du mémoire : Quelle méthodologie à suivre ?***

Seront présents, en tant que séminaristes :

**Messieurs : Abdelaziz AL MECHATT, Mohamed HDID, Mohammed BOUMESMAR**

**Date : 18 février 2017 à 9h**

**Lieu : ISCAE - Casablanca**